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FOLTO 29

ACTA N' 25/24. Municipio 18 de Mayo, lunes 10 de junio de 2024.-
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por la Sra.

Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes las Sras. Concejales: Rosa Recarte, Mabel

Martínez y Nancy Ramírez.
Siendo las 20:25hs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N"24124, se aprueba 3 en 3.

2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N'82, N"83, No84, N"85, N'86, N"87 y N'88/24,
se aprueban 3 en 3.

3)- Fresentación de previos: Alcaldesa Adriana Sánchez informa: en el día de hoy se

piesántaron varios feriantes molestos por el tema de cobro de ferias. El día sábado concurrirá el

Dir. De Ferías, Daniel Bocca, para hablar del tema cobro y traslado de Ia misma; se realizó

Cabildo de Alcaldes en Pando donde plantean que desde el Gobierno Nacional se destinarán 40

millones de pesos para todo Canelones con el fin de reparar caminos rurales, con ese monto se

estipula aproximadamente 94 km a reparar. Los Alcaldes presentes elevaron nota para OPP y

Congreso de lntendentes por el tema que se encuentra la urbanización en tosca; se consiguió el

polideportivo para desarrollar la Jura de la Bandera el próximo 19/06

4)- Propuesta para inauguración de placa en plaza Fernando López - Vecinos San Francisco.

Concejal Rosa Recar.te menciona que no se va a inaugurar nuevamente la plaza dado que la

misma se inauguro en el año 2017 (período anterior). Solamente se va a colocar la placa con el

nombre oficial. Propone contactar a familiares de Fernando López solicitando realicen una reseña

para transmitir el día de la colocación de la placa. Además, se determina acondicionar la plaza

para ese día. Se aprueba 3 en 3.

b¡- Soti.itud de aumento de partida para merendero "Rey de Reyes" - Mariela Bonilla. Alcaldesa

Adriana Sánchez menciona que la solicitante como funcionaria no puede realizar este tipo de

solicitudes. Por lo tanto, propone quede en estudio la solicitud. Se aprueba 3 en 3.

6)- Solicitud de colaboración con materiales - Catalina Pérez (comuna joven). Alcaldesa Adriana

Sánchez menciona que mantuvo comunicación con los solicitantes y se llego al acuerdo que

desde el Municipio se colaborará con el traslado de personal y materiales para el evento. Se

aprueba 3 en 3.
zi- Solicitud de reparo de calle - Vecinos calle Sarandi. Alcaldesa Adriana Sánchez propone pase

a operativa, lo que se apruSiba 3 en 3.

8)- Comunicación de creaóión de merenderos - Merendero "El Bagual". Se procede a leer la

nota.
g)- permiso de venta en espacio público - Ana Borges. Se determina comunicar a la solicitante

qie aclare los puntos propuestos dado que las calles no coinciden, quedando pendiente para

tratar cuando se repare el error. Se aprueba 3 en 3'

Siendo las 21:35hs. finaliza la sesión.
Próximo Concejo martes 18 de junio de 2024, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE LEE,

oToRGA y FtiMA EN EL MUNtCtPtO 18 DE MAYO el 18 de junio de 2024, LA QUE OCUPA EL
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